
質　問　者 質　問　事　項

国政に関して
小・中学校の運動会について
文化財（建物）の耐震化について
国旗・国歌について
内平川の大雨浸水被害対策の今後の予定について
参議院選挙後の安倍政権の暴走について
原発問題について
医療・介護制度の一体改悪について
同和対策について
介護予防について（練馬区のシステム）
若者定住促進のための住宅支援
フォルケホイスコーレについて
スマートグラス活用について
駅前再開発の複合施設に映画館併設を
ボランティア保険について
イヌネコ殺処分ゼロをめざして
防災について
「成年後見制度利用促進法」施行に当たり市の対応について
食品ロス削減について
子どもの貧困対策について
宇和島市児童生徒研修事業について
福祉タクシー・ガソリン利用券助成について

質　問　者 質　問　事　項

地方創生時代における観光が果たす役割とは

労働安全衛生について

岩城　泰基　議員 子どもの貧困対策について

給食費について

原子力災害対策に関して

地域福祉の推進を目指して～　　社協との連携強化を

乳児養育手当の支給状況と制度の拡充

課外学習に関して
市政運営について
産業未来創造室の成果及びあり方について
（株）源吉兆庵の誘致について
うわうみだんだんマラソン＆ウォークについて
国の文化的景観である段畑の保全について
国民健康保険について
宇和島市の奨学金について
観光行政について
施設建設について

午
前

松本　孔　議員

中平　政志　議員

正木　健三　議員

午
後

浅野　修一　議員
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９月１３日（火）

福島　朗伯　議員

坂尾　眞　議員

岡原　文彰　議員

９月１４日（水）

午
前

我妻　正三　議員

午
後



質　問　者 質　問　事　項

行政にとっての自治会の位置付けについて
うわうみだんだんマラソン大会について問う
地籍調査の課税適用について
小中学生課外学習指導事業について
教育環境をどう変える
宇和島版CCRC構想について（地域教育機関との連携を主題として）
総合戦略推進本部の会議の検証結果について問う

午
前

武田　元介　議員

小清水　千明　議員

９月１５日（木）

移住促進について
認知症政策について


